

PARA GUARDAR UN MINUTO DE SILENCIO EN MEMORIA DE MANUEL JESÚS CLOUTHIER DEL RINCÓN

La diputada Margarita Ester Zavala Gómez del Campo (desde la curul): Para moción de orden, por un lado, y otra para pedir un minuto de silencio. Moción de orden para pedir que, si se quiere discutir, se discuta en agenda política. Y para eso hay un acuerdo y que se tomen los canales. No tenemos ningún inconveniente en discutir ni más con todo lo que ustedes tienen contra la democracia. Y, segundo, hablando de demócratas, pido un minuto de silencio en conmemoración del fallecimiento de Manuel Clouthier, Maquío.

La presidenta diputada Kenia López Rabadán: Gracias, diputada. Si me permite el diputado Fernández, esta Cámara de Diputados ha sido absolutamente respetuosa con la vida de las y los mexicanos. Si usted no tiene inconveniente, pediremos al pleno que pueda continuarse con esta posibilidad histórica de que la Cámara de Diputados rinda un homenaje de un minuto de silencio y/o en su caso de un minuto de aplauso a las personas por sus vidas, más allá evidentemente de una posición política. Si es así, pediría en función de lo solicitado por lo diputada Zavala, si son tan amables de ponerse de pie para rendir un minuto de silencio por la memoria de don Manuel J Clouthier.

(Minuto de silencio)

SIL